

管理職研修会

平成26年8月8日（金）～9日（土）にわたり、今年度の管理職研修会を実施しました。今回の研修会は、課長職を対象とした研修会としては3回目、対象者は13名でした。レクチャーは前回と同様としましたが、今回は少し趣きを変えたプログラムも導入しました。

前回までは、課題図書を読書感想文を事前に提出し、研修会にて、個人発表し、グループでの討議と発表（口頭）という流れでした。今回の研修では、課題図書を読書感想文の事前提出は求めましたが、グループ内での個人発表に変え、グループワークとして、討議結果を模造紙にまとめて発表するといった方式に変更しました。

また、新たに「個人ワーク」を追加しました。個人ワークでは、課題図書を読み得たことやグループワークの結果をもとに、それぞれ任されている業務や組織の課題とその解決策を模造紙にまとめ、個人発表を行いました。限られた時間の中で、考えを練って模造紙にまとめるという作業を初めて行う参加者が多く、大変苦労したようでした。予定時間を大幅に超過しましたが、各自要所を押さえ良く整理できた発表ができました。

2日間という短い期間ながら、課長職者と会社幹部とも、活発な意見交換や課題の共有化もでき、今回も大変有意義な結果を残すことができました。

～グループ討議の様子～



～個人ワーク発表の様子～

